

Ouest France

Mardi 30 juin 2021

Le point information jeunesse cherche deux volontaires

Pour la rentrée, le Point Information Jeunesse de Mayenne recherche deux volontaires pour un service civique. Les contrats proposés, qui débuteront au mois d'octobre, ont deux thématiques : l'une sur la lutte contre les discriminations; la seconde sur les actions numériques.

Les missions consisteront notamment à aider à l'organisation de temps de rencontre et d'échange en

lien avec le collectif « Unissons Nos Différences » (UND), qui regroupe une trentaine d'associations. Il sera également question de participer à des actions de sensibilisation auprès des scolaires et de développer l'animation avec les habitants.

Il s'agit de contrats de 8 mois, à raison de 24 heures/semaine. Renseignements sur la page Facebook : PIJ Mayenne Communauté.